

ses prières afin que Dieu multiplie ses bénédictions sur ceux de ses fils qui viennent d'inaugurer un nouvel état de vie.

2o La lecture attentive et recueillie des trois oraisons, qui composent la bénédiction nuptiale, découvre aux regards de l'âme l'étendue des devoirs et la grandeur de la vie sérieusement chrétienne dans le mariage.

L'Eglise rappelle aux jeunes mariés les origines divines et l'excellence du mariage chrétien ; elle leur redit la perpétuité des engagements contractés dans le Christ et les obligations de fidélité, de patience, de chasteté et de tendre dévouement assumées l'un à l'égard de l'autre. Elle leur propose, au seuil même de la vie conjugale, pour les mieux entraîner et les maintenir sur le chemin de l'honneur chrétien, l'exemple des familles patriarcales riches de l'amitié de Dieu et de l'estime des hommes. Elle se complait à leur citer les noms de Rachel, de Rébecca, de Sara, d'Abraham, d'Isaac, de Jacob et ces noms bibliques, familiers aux consciences chrétiennes, évoquent pendant une messe de mariage le souvenir de ces fortes et édifiantes familles, dont l'existence heureuse s'est épanouie dans la splendeur du devoir et la fidélité à toutes les saintes traditions, sous le regard des hommes et la bénédiction de Dieu.

3o Empruntant les accents d'une sublime et fervente prière, l'Eglise exprime délicatement les souhaits les plus beaux et les vœux les meilleurs qu'il soit possible d'adresser à de jeunes mariés : longévité sur cette terre, fécondité dans le mariage, prospérité dans la famille, joie de contempler un jour les enfants de ses enfants jusqu'à la troisième et à la quatrième génération, et puis, au soir d'une belle et longue vieillesse, comme récompense et couronnement de toute une vie de vertus, possession de l'impérissable bonheur dans l'éternité de Dieu.

NC



l'onc

De

un u

mois

fant.

né pa

nies :

Le:

abus,

té du

transj

possit

dant l

devait

Les

baptêr

religie

souce

Les

n'avai

d'un e

matéri

que et

la tête

l'Espri

mande